

## Bericht: **AIACE-DE Stammtisch München**

Das dritte Treffen des Münchener Stammtisches in 2024 fand am 10. Juli 2024 statt und hatte als Thema das Ergebnis der Europawahlen.

Die 25 Teilnehmer trafen sich zunächst in der Münchener Vertretung des Europarlaments, wo der Leiter des Büros, Herr Udo Bux, einen spannenden Vortrag über die Situation nach der Wahl des neuen Europäischen Parlaments am 9. Juni 2024 hielt. Er verwies auf die bemerkenswert hohe Wahlbeteiligung in Deutschland und ging auf die Ergebnisse insbesondere für die deutschen Abgeordneten ein. Da Deutschland bisher nicht die EU-Vorgaben für die europäischen Wahlen umgesetzt hat, gibt es auch in der 10. Legislatur eine starke Zersplitterung: die 96 deutschen Abgeordneten verteilen sich auf 15 Parteien, wovon 4 mit jeweils nur einem Abgeordneten vertreten sind.

Im Anschluss an diesen Vortrag fand ein geselliges Beisammensein in einer der traditionellen Münchner Gaststätten, dem Wirtshaus in der Au, statt.

Besonders gefreut haben sich die Teilnehmer über den Besuch der AIACE-DE Vizepräsidentin Viola Groebner und der Mitgliederbeauftragten, Marianne Maurer. Viola Groebner wies die Anwesenden nochmals auf die anstehende Mitgliederversammlung mit der Wahl des neuen Vorstands in Hamburg hin, ermunterte zur Einreichung von - weiteren - Personalvorschlägen sowie zur aktiven Teilnahme an der Kollegenhilfe und erwähnte die Überlegungen zur Einrichtung eines permanenten AIACE-DE Büros für Deutschland mit Helpdesk-Funktion.

Mechtild May  
Organisation Stammtisch München  
Mechtild.may@aiace-de.eu